

Para Banderilla: La esperanza está en camino.

Por: Fidel Quiñones Marín. 18/02/2017

“Un viaje de mil millas comienza con el primer paso” afirma la frase atribuida a Lao-tsé. En este sentido, los ciudadanos del municipio de Banderilla que integran el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), después de un amplio recorrido por las comunidades, colonias y calles, en las diferentes brigadas de información y distribución del periódico REGENERACION, han escuchado y recopilado el sentir de las carencias, necesidades e inconformidades del pueblo.

Acompañada de los brigadistas Morena, la maestra Angélica Huesca Palomino, en su calidad de delegada municipal, integró en cada una de las secciones, por lo menos un Comité de Base Morena. Así lo reconoció, el pasado mes de noviembre de 2016, la diputada Tanya Carola Viveros Cházaro al acudir a la toma de protesta de los seccionales Banderilla.

El pasado jueves 17 de febrero del 2017, la maestra Angélica Huesca Palomino, realizó su registro como precandidata a la alcaldía municipal de Banderilla, con la asistencia de militantes Morena, amigos, familiares y simpatizantes, que mostraron su respaldo a quien consideran una mujer honesta, valiente, responsable, luchadora social, maestra de vocación, humanista y con alto sentido de responsabilidad. Es decir, una digna representante de la ciudadanía, de los profesionistas, del magisterio, pero sobre todo de las mujeres de Banderilla

Las porras, abrazos y felicitaciones, no se hicieron esperar, cuando la maestra Angélica salió del recinto designado por el partido Morena y comunicó a los ciudadanos banderillenses, que había realizado su registro como precandidata.

Se auguran buenos tiempos. Banderilla merece escribir una historia diferente, donde los principios: “No mentir, no robar y no traicionar al pueblo” sean las guías de actuación de los servidores públicos municipales.

Para Banderilla: La esperanza está en camino.

Fecha de creación

2017/02/18